

à Mesdames, Messieurs les Maires
des communes en Hauts-de-France

À Lille, le 22/07/2024

Objet : Communication et information sur l'énergie solaire photovoltaïque à destination des communes et des habitants

Contact : Guillaume FLAMENT - coordinateur de l'association gflament@solaire-en-nord.fr 07.44.40.28.13

Madame, Monsieur le Maire,

L'association Solaire en Nord avec le soutien accordé par la Région Hauts-de-France pour déployer l'énergie solaire sur le territoire, réalise une campagne d'information sur l'énergie solaire photovoltaïque à destination des communes et des habitants.

Solaire en Nord, association loi 1901 à but non lucratif, créée en 2005 œuvre au quotidien pour la **promotion de l'énergie solaire et l'implication citoyenne dans la transition énergétique** en Hauts-de-France. Elle mène de nombreuses actions conformément à ses statuts : **informer** (le grand public, les collectivités et autres acteurs privés et publics), **aider** (les personnes intéressées, les adhérents,..) **et agir** avec les décideurs.

Nous sommes partenaires de nombreux territoires qui encouragent :

- le développement de l'énergie solaire à travers la mise en place de cadastres solaires et leur animation,
- le développement de projets collectifs solaires citoyens portés par des sociétés de projets
- l'organisation d'événements (ateliers, visites, conférences) sur l'énergie solaire à destination des habitants de la région.

A ce titre, le Conseil régional Hauts-de-France soutient Solaire en Nord à travers son dispositif FRATRI afin d'encourager le **développement massif de l'énergie solaire et l'implication citoyenne dans le développement des énergies renouvelables**.

Le contexte de **flambée des prix de l'énergie** et le **besoin impérieux d'avoir recours** à la **production d'énergie décarbonée** donne une large place au déploiement de l'énergie solaire. Ce contexte a notamment contribué à un regain d'intérêt des habitants pour l'énergie solaire et l'autoconsommation individuelle de l'électricité. Ce nouveau dynamisme de la filière solaire a pour malheureux corollaire le retour du démarchage abusif et son "lot d'arnaques" dans les prestations fournies.

Notre expertise et expérience nous invitent donc à **vous proposer le document pédagogique, ci-joint, afin d'informer au mieux les habitants en termes de performance, de prix, de rentabilité et de choix du poseur.**

Nous vous invitons à faire bon usage de ce document via un affichage public, une distribution toute boîte ou une diffusion dans vos supports de communication.

Notre équipe salariée de 3 personnes, portée par un Conseil d'Administration de bénévoles, reste à votre disposition pour vous **apporter son expertise** afin de développer, sereinement, l'énergie **solaire photovoltaïque en région**.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur le Maire, nos respectueuses salutations.

Le Président de l'association Solaire en Nord
François-Xavier CALLÈNS

